



## ★夏休みも 残すところあと7日★

夏休みはいかがでしたか？8年生は職場体験、9年生は高校見学など忙しい夏休みだったことでしょう。とはいえ、夏休みは学校では経験できない、思い出をたくさんつくることのできたことでしょう。夏休みも残すところあと7日となりました。少しずつ学校モードに変換し、9月からの学校生活の準備をしていきましょう。

今回は、夏休みの様子を振り返ります。

### \*夏休みの各部活動の子供たちの様子\*

酷暑の中、新人戦や緋秋祭に向けて熱心に取り組む姿が見られていました。



女子バスケット



男子バスケット



吹奏楽部



野球部



学芸部



卓球部



サッカー部

★仲間と共に活動したことは心に残る思い出となることでしょう★

### \*夏休みの教職員の様子\*

教職員は、夏休みは、様々な研修に出張していました。また、校内研修も実施しています。研修を行うことで教職員の資質・指導力の向上を図っています。その他特別教室等の備品の確認等も実施し、子供たちが安全に学習に取り組めるよう努めています。



美術室：刃物数などそろっているかの確認  
他の特別教室も実施



ICTサポーターによる  
学びに有効なシステム研修



小美玉市研修会  
午後は講演会に参加



コンプライアンス校内研修も実施



子供たち一人一人に適切に寄り添うために心理士を講師に招き校内研修



職員みんなで子供たちを迎える準備



夏休みに実施した研修等の一部を紹介しました。研修を通して学んだことを子供たちにしっかり還元していきたいと思っています。